

「繁忙期!？」

初春、新たな気持ちで新年を迎えていると思います、皆様どの様にお過ごしでしょうか。

この記事を書いているのは12月中旬、繁忙期真っただ中です。といってもコロナ前に比べるとどうでしょうか。

例年ですと12月15日より勝負の時期ともとらえ心構えをして配送や現場の手伝いについていた記憶ですが、ここ近々は11月半ばが忙しく年末は意外に私、事務所に居る事が多くなつた気がします。各社様も事前に片付けをする様になった感覚が個人的にはありますね。11月の物量も平均並みにいただき、工場現場内で計画した処分費削減計画と磐田工場のB品砕石販売が順調、RPF生産も順調だった事もあり弊社初のリサイクル率90%をたたき出したことには私事態驚いているところです。

無駄のない配車・精鋭部隊の選別作業、廃棄物を適正に処理し滞留せずに出荷出来ている事などもふまえ小さな積み重ねが実を結んだのだと信じております。

話しは戻り年末私が事務所に居ることについて、立場上何かあつてはいけないので手袋をはめてはいけないかと思うのですが「性格」がそうさせないので仕方がないですね。事故ケガに注意して現場のお手伝いをします。弊社二次物出荷先の現地確認の際、石膏ボード再生事業をされている某会社の部長さんと面談しましたが解体現場からの物が増えないのは燃料の高騰、物資の高騰、土地、建物の高騰もあり新築発生量が少ないのではないかと当然家を建てるまえに古い家を解体するのが先になる為、連鎖的に建屋解体案件も少なく再生ボードの回収が思わしくない事を切々とおっしゃっていました。

年末の繁忙期に私が事務所に居る理由の一つかもしれませんね。

といってもやる事は多々ありますしじっとしている正確ではないので1週間の間にここぞとばかりに現地確認へ行ってきました。石膏ボード再生事業をされている大手3社。愛知県と三重県。同週に廃プラスチックをペレットにしている某業者への訪問面談もし素晴らしい将来性のある話を聞いた事は大きかったと思いますが来年の話にとっておきます。

本年も皆様に愛される事業をしていきたいと切に思い宜しくお願い申し上げます。

下記業務内容共々

- *業務用冷蔵庫・業務用エアコン類のフロン回収及び機器の処理
 - *ダンボール・雑誌・新聞など大量に出る店舗・事業所様へ古紙無料回収
 - *企業・ご家庭のお悩みごと・・・建屋内、事務所内をスッキリ丸ごと、お片付けします！
- 産業廃棄物収集運搬/中間処理・一般廃棄物収集運搬・建物解体・一般土木・機密書類リサイクル・医療系廃棄物・グリストラップ・RPF製造・再生砕石販売・建設汚泥リサイクル・遺品整理・建物清掃管理など、

困った時は㈱リサイクルクリーンへお気軽にご相談くださいますよう、社員一同、心よりお待ちしております。